
子どもの成長はうれしい…

筆者のお子さんのマラソン風景

2月 8日（金）ミニおしゃべり会 in オエヴィス

藤ヶ谷 理江

初めての方の参加がありました。この 4 月に小学校入学を控えている

男のこのお母さんです。支援級へと考えて地域の小学校に相談したけれ

ど、判定通り支援学校へ決めたということでした。しかし割り切れない

思いがあるようです。今後は白倉さんが引き続き話をしていくというこ

とになりました。

そのお母さんのお話を聞いて思ったことがあります。それはお子さんの

ことを「～は得意なんです。」「私の言っていることはわかっているみた

いです。」と話すとき、とても力強く話していたことです。子どもに障害

があると、ほんの少しの成長や小さな発見が親にとっては本当にうれし

いことなんです。まして、

それを誰かに話せると

いうのはさらにうれし

いのです。しかも、うれ

しいだけでなく、前向き

になれる、心が強くなれ

ることなのだと思いま

す。そういう意味でも

TOKO のおしゃべり会

を大切にしていきたい

と改めて思いました。

参考：春日部、越谷教委との間の確認事項（2003年）

わたしたちは、春日部や越谷の教育委員会との間で、「本来は障害のある子もな

い子も地域の通常の学級で共に育ち・共に学ぶことは大切である。現状ではそこで

学ぶための理解や支援が整っているとは言い切れない状況もあるので、親子が望む

場合には、特殊学級や盲・聾・養護学校も用意し、そこでの教育を選択できるよう

にしている。」ということを繰り返し確認してきています。

しかし、それを知らない親ごさんは判定のままに就学先を選ぶということが多い

ようです。

悩んだとき、迷った時には、ぜひ、TOKOに来てもらいたい、と思います。



このページを初めて目にする方に…

〈TOKO：どの子も地域の学校へ!公立高校へ!東部地区懇談会〉とは…

子どもたちを分け隔てなく育てるために どの子も地域の学校へ通えるように

地域へ、行政へ、働きかけている会です ぜひ一度のぞきに来てください 待っています

ミニおしゃべり会に参加できなかった方が近況をメールで知らせてくれました

ちょっと報告

清水 泰代

① 先月の西中の学校だよりに通常学級に在籍する特別な教育的支援を必要と

する児童生徒に関する調査※を実施します。とのお知らせありました。ほ

んとに無作為に選んでる？って疑いたくなりました。

②スキー教室に参加しました。でも部屋も支援級の二人と先生だし、スキ

ーもできないから別メニューでソリしたり。一緒に行けただけに感謝しな

いとなのか？ちょっと残念でした。（お子さんは支援級在籍です）

※県特別支援教育課が無作為抽出で県内小学校、中学校で行っている調査。普通学級に在籍する

児童生徒のうち、学習面、対人面、行動面で困っている生徒の割合を調査するとのことですが…

小学校就学前の悩みから高校進学まで、

障がいがあってもなくても共に育ち学ぶために…

お互いの悩み、考えをおしゃべりしたり、取り組みを伝えあい、

行動していく場です。お気軽においでください。

TOKO ミニおしゃべり会

―毎月第２金曜日午前１０時半～１２時

…3 月は 8 日、4 月は 12 日です。

場所はオエヴィス（越谷市恩間新田にて）
連絡先/ 中山 090－2202－5271

藤ヶ谷 048－761－9921

みんな一緒ダ！サイタマ おしゃべり会

―毎月第４土曜日午後１時～４時

…3月は 23日、4月は 27 日です。

場所は浦和駅東口 PARCO９階コムナーレ

（詳しい場所はお問い合わせください）

連絡先/ 竹迫 048-942-7543 門坂 042-959-3362


